
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº$/2021 

Requer informações acerca do 
medicamento Sertralina, que não está 
sendo encontrado na rede pública 
municipal.  

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, vários munícipes têm nos procurado, questionando sobre a 
falta do medicamento Sertralina rede pública municipal, sendo esse medicamento de uso 
continuo, e há meses se encontra em falta, com informações dos responsáveis aos usuários, 
sem previsão de chegar;

CONSIDERANDO que, o medicamento é extremamente importante para pacientes que 
realizam tratamentos de depressão, acompanhado por sintomas de ansiedade, transtorno 
obsessivo compulsivo em adultos e crianças acima de 6 anos de idade, transtorno do pânico e 
outros problemas de saúde.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:

1º) A administração tem previsão de quando chega este medicamento na rede 
municipal?

2º) Se a resposta for positiva, quando?

3º) Se a resposta for negativa, justificar.

4º)De onde vem este medicamento, é a prefeitura que compra ou vem da secretaria de 
saúde de São Paulo?

4º) Outras informações que se julgar necessário.

“Dr. Tancredo Neves”, em 05 de agosto de 2021.

Carlos Fontes
- Vereador - 2º secretario -
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